

Córdoba

## Romero Zafra realiza cuatro imágenes para el paso de la Coronación de Espinas

REDACCIÓN | GENTE DE PAZ  
07/03/2015 23:00





Blas Jesús Muñoz. El prestigioso imaginero Francisco Romero Zafra presentará este Lunes Santo al pueblo de Córdoba cuatro imágenes de una bella y cuidada factura que concluirán, prácticamente en su totalidad, la iconografía del paso del Señor de la Coronación de Espinas.

La imaginería llevada a cabo por Romero Zafra se corresponde con los profetas Ezequiel y Jeremías, así como con los santos de la orden mercedaria, San Ramón Nonato y San Pedro Pascual. Concluyendo la labor escultórica del paso que se estrenara el pasado año con las figuras de San Pedro Nolasco, Santa María del Cervelló, ubicadas en el frontal del citado paso; así como la de Isaías y Daniel que se hallan situadas en los costeros.

Con estos trabajos realizados por el reconocido imaginero concluye la imaginería del paso llevada a cabo por Francisco Romero. Si bien, desde la propia corporación de San Antonio de Padua se señala que aun resta una pequeña sorpresa, en este sentido, de cara al futuro y en homenaje al imaginero Francisco Buiza, quien gobiara las veneradas Imágenes Titulares de la cofradía del Zumbacón.

[Fuente Fotográfica](#)

[Recordatorio Nuestra Señora de la Merced lucirá el Lunes Santo la Medalla de Plata al Mérito Penitenciario](#)

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. [Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.](#)